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SENTO verbindet Leichtigkeit und zeitlose Eleganz für die 
gehobene Gastronomie. Das minimalistische Design und 
die harmonisch geschwungenen Formen verleihen dem  
Porzellan eine klare, zeitlose Ästhetik. SENTO steht für die 
Kunst, das Wesentliche auf elegante Weise zu zelebrieren – 
für Momente des puren Genusses.

SENTO blends lightness and timeless elegance, perfect for fine 
dining. Its minimalist design and gracefully curved shapes give 
the porcelain a clean, timeless aesthetic. SENTO embodies the 
art of celebrating the essentials with sophistication – creating 
moments of pure enjoyment.

sento.
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SENTO »Ocean« vermittelt das Gefühl eines maritimen Erlebnisses. 
Es schafft eine Atmosphäre, die sowohl die Tiefe als auch die Weite des 
Meeres widerspiegelt – eine ideale Kulisse für alle, die sich für mediterrane 
Speisen begeistern.

SENTO »Ocean« conveys the feeling of a maritime experience. 
It creates an atmosphere that reflects both the depth and the vastness of the 
sea – an ideal backdrop for anyone passionate about Mediterranean food.

ocean.
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Mit seinen bunten Sprenkeln, die scheinbar mühelos von oben nach unten über die Geschirrteile 
fließen, bringt SENTO »Pulse« Dynamik und Bewegung auf den Tisch. Dieses Dekor symbolisiert 
Lebensfreude und Individualität. 

With its colorful speckles that seem to flow effortlessly from top to bottom across the tableware, 
SENTO »Pulse« brings dynamism and movement to the table. This pattern symbolizes joie de vivre 
and individuality.

pulse.
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Für Sie entwickeln unsere Designer – nach Ihren Wünschen oder 
auch ganz frei – einen individuellen Dekor. Wenn Sie bereits Ihr 
eigenes Logo haben, übertragen wir dieses gerne nach Ihren 
Platzierungs-Wünschen.

Creating the design.
Our designers will create a custom-made motif, either from scratch 
or to your own specification. If you already have your own logo, we 
can turn it into a motif positioned exactly the way you want it.

Damit Sie schon von Beginn an wissen wie Ihr neuer Dekor aus-
sehen wird, erstellen Ihnen unsere Mitarbeiter eine hochwertige, 
professionelle Visualisierung.

Simulating the motif.
To show you exactly what your new motif will look like right from 
the start, our team will create a top-notch, professional visuali-
zation for you.

Noch vor Fertigung der Liefermenge erhalten Sie Muster-
Exemplare über die von Ihnen bestellten Artikel, so dass Sie die 
»Originalität« Ihres Logos oder Ihres Dekors in Form und Farbe 
bestätigen und freigeben können.

Samples.
Before production gets underway, we will send you samples of your 
order so you can check and approve the rendering of your logo or 
motif on the actual porcelain item.

Um Ihre Bestellung herzustellen, wird das Motiv auf Abziehbilder 
reproduziert, die dann sorgfältig auf den Artikel positioniert 
werden. Wenn die Porzellanteile gebrannt werden, erhalten die 
grafischen Motive ihre endgültige Brillanz und volle Wirkung.

Production.
To manufacture your order, the motif is reproduced on decals which 
are then carefully positioned on the article. When the items are fired, 
the graphic motifs acquire their final brilliance and full effect.

design
erstellung.

dekor
simulation. fertigung.

muster
produktion.

ihre ganz
eigene note.

YOUR VERY OWN DISTINCTIVE ACCENT.
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